

TV Hemsbach- Steptanz Weltmeisterin trainiert Schülerformation



Hemsbach. Früh übt sich, wer einmal Gold bei einer Deutschen oder gar Weltmeisterschaft gewinnen will. Unter diesem Motto will die Steptanzabteilung des TV Hemsbach Mädels und Jungs im Alter von 6 bis 11 Jahren animieren, zunächst einmal in die Erfolgsspuren der Schülerformation zu treten, die 2008 bei der WM die Bronzemedaille gewann. "Für neue Schülergruppen ab nächster Woche ist immer ein Raum in unseren Studios in der Hans-Michelhalle frei. Dazu werden die Schüler von einer aktuellen Weltmeisterin, Kristina Engelhardt trainiert," meint Abteilungsleiterin Andrea Mayer. Die 23-jährige Kristina, seit 12 Jahren Mitglied der Penguin Tappers, war bereits vier mal Deutscher Meister, gewann drei Mal Bronze bei der WM und wurde mit der 1. Formation im Dezember 2009 in Riesa Weltmeister. Im Schülerbereich trainiert sie schon seit acht Jahren. Seit drei Jahren ist sie verantwortlich für die Choreographien und das Training der 1. Schülerformation, mit der sie auf Anhieb 2008 erstmals mit den Penguins Bronze bei der WM gewinnen konnte. Das Training der Anfänger wird jeweils donnerstags von 17 bis 19 Uhr im Studio abgehalten. Außer bei Meisterschaften können die Schüler auch bei Shows auftreten. Auskünfte erteilt Abteilungsleiterin Andrea Mayer unter Telefon: 06201-42707. pfr.